



APUNTES QUE HABLAN DE AMOR

Pepe Paniagua

Insaciablemente repetida, la palabra AMOR se ha convertido en bandera de los humanos. Y, "modernamente", se le ha añadido el adjetivo de LIBRE.

Pero, ¿es que hay algún amor que no sea libre? Amor y libertad son sinónimos, son como siameses que no pueden separarse: no hay amor sin libertad y libertad sin amor.

La impresión que yo tengo es que ni sabemos lo que es el amor ni sabemos lo que es la libertad.

Del amor y de la libertad debería hablarse muy poco. Son dos realidades en las que las palabras son analfabetas. El amor y la libertad hay que vivirlos.

Tampoco son cosas que se hacen. No se hace el amor ni se hace la libertad: el amor y la libertad nos hacen. Porque si se hicieran serían meros objetos, como un frigorífico o una mesa o un robot.

A veces pienso, si inventarse un "Día de los enamorados" es manifestar que el amor escasea (igual que escasea la paz y celebramos una Jornada). A veces pienso si el "Día de los enamorados" no es sólo una excusa comercial.

De todos modos, celebrar el amor es grandioso. Porque sin amor, nos dice san Pablo, no somos nada.

Por cierto, no estará de más meditar el hermoso Himno al Amor que pone Pablo en el capítulo 13 de la Primera Carta a los Corintios. Después me diréis si el amor es o no es LIBERTAD.

POEMA DE AMOR

-en el Día de los enamorados-

Amar no es desdibjarse,
es recrear el bo:eto
y hacerlo contigo arte.

Amar no es dejarmi cielo,
es sinonimizarlocon el tuyo
para que sea más grande.

Amar no es ignorar los oscuros,
es celebrar untos la luz
que nos clarifica la plenitud.

Amar es inventarse de nuevo
las palabras, los caminos
y los besos.

Amar es anticipar el prodigio
de sabernos encuentro.

Amar es hipotecar los egoísmos
en préstamos de caricias
y generosidades.

Amar es serbrisa,
amar es el combate
que amanece en horizonte grande y cercano.

Amar es como un nuevo canto
que nos encierra la libertad
para liberarla aún más.

Amar es que tú y yo, en ofrenda de nos,
crecemos a la par.

